



Ihre Ansprechpartnerinnen:  
Johanna Gube und Judith Hellmann



Internet: [www.hundertprozent.org](http://www.hundertprozent.org)

Februar 2017

## Haiti Schulpatenschaft

Liebe Patinnen und Paten,

es ist wieder soweit. Sie erhalten den Brief ihres Patenkindes, den Rundbrief von MAEH und Ihre Spendenbescheinigung.

Vielen Dank für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen im vergangenen Jahr! Es ist ermutigend zu sehen, wie viele Menschen kontinuierlich an einer Sache bleiben und so riesige Veränderungen im Leben von Kindern schaffen.

Das Jahr 2016 war in Haiti ein sehr bewegtes Jahr, wie sie im Rundbrief von MAEH lesen können.

Für viele der Patenkinder sind Sie der einzige Briefkontakt. Es würde die Kinder freuen, wenn Sie ihnen antworten und einfach ein paar Zeilen aus Ihrem Leben schreiben mit einem Bild Ihrer Familie. Wir schicken die Briefe gerne gesammelt weiter nach Haiti.

Ich persönlich bin wieder zurück von meinen Auslandssemestern und studiere weiter in Ludwigsburg. Gerne sind Judith Hellmann und ich Ihre Ansprechpartnerinnen bezüglich aller Fragen zu den Haiti Patenschaften.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Gube  
Projektbetreuung Haiti